

#NORD 13. Juni 2022

OV Hameln: Willkommen an Bord!

Endlich! Nach drei Jahren war es wieder soweit. Unter dem Motto „Willkommen an Bord der EVG“ hatte der Ortsverband Hameln seine Mitglieder auf das ehemalige Minensuchboot „Pluto“ an der Weserpromenade Hameln eingeladen.



Das ehemalige Patenboot der Stadt Hameln wird als schwimmendes Vereinsheim von der Marinekameradschaft als Oase des maritimen Zusammenlebens in bestem Zustand gehalten und lädt zum Verweilen ein.

In geselliger Runde diskutierten die „Ehemaligen“ mit den Aktiven die Arbeitsbedingungen und den technischen Fortschritt in der heutigen Zeit. „Das gab es zu unserer Zeit noch nicht“, war häufig von den Ruheständlern zu vernehmen.

Während auf dem Oberdeck das Organisations-Team der Pluto die Teilnehmenden mit kühlen Getränken und Gegrilltem verwöhnte, bot Skipper Dieter kleineren Gruppen eine Tour durch den Weserhafen Hameln mit dem

Kutter „Neptun“ an.

Am Ende der Veranstaltung waren sich alle einig: „Wir in Hameln leben eine tolle Gemeinschaft“.